
   
 
      BUONASERA A TUTTI E BENVENUTI A QUESTA NOSTRA FESTA FINALE DEL 
 
CENTRO ESTIVO CHE ORMAI E' DIVENTATA UNA TRADIZIONE. 
 
      E' PASSATA UN'ALTRA STAGIONE ED IO A NOME DELLA CANOTTIERI BISSOLATI 
 
POSSO SENZ'ALTRO FARE UN BILANCIO PIU' CHE POSITIVO. A PARTE LA FREQUENZA 
 
SETTIMANALE CHE HA RAGGIUNTO NUMERI MOLTO ELEVATI SOPRATTUTTO NEL 
 
MESE DI LUGLIO, QUELLO CHE CI PREME E' POTER GARANTIRE SEMPRE UN ALTO 
 
STANDARD QUALITATIVO E MI PARE CHE L'OBIETTIVO SOTTO QUESTO ASPETTO SIA 
 
STATO RAGGIUNTO. NOI VOGLIAMO CHE I VOSTRI FIGLI QUANDO SONO QUI SIANO 
 
TRANQUILLI E SERENI E CHE SI SENTANO IN UN AMBIENTE PROTETTO, UN 
 
AMBIENTE NEL QUALE POSSONO DIVERTIRSI, CIMENTARSI NEI VARI SPORTS ED 
 
ANCHE CONDIVIDERE E CONVIVERE CON ALTRI BIMBI CHE HANNO LE LORO 
 
STESSE NECESSITA'. 
 
PROPRIO LO SPORT HA FATTO DA PADRONE IN QUESTE DODICI SETTIMANE E 
 
POTRETE VEDERLO VOI STESSI FRA POCO ATTRAVERSO LE ESIBIZIONI DEI VOSTRI 
 
FIGLI. OLTRE ALLO SPORT SI SONO POI CIMENTATI IN TANTE ALTRE ATTIVITA', E 
 
SONO ,LASCIATEMELO DIRE  (LI HO SEGUITI SPESSO) DAVVERO TUTTI BRAVISSIMI .     
 
SIAMO ORGOGLIOSI DI TUTTO CIO' ED IL MIO RINGRAZIAMENTO VA AI NUMEROSI 
 
SPONSOR CHE CI HANNO SOSTENUTO NONCHE' ALLE DITTE ESTERNE CHE CI 
 
HANNO SUPPORTATO DURANTE TUTTA LA DURATA DEL CENTRO ESTIVO. 
 
MA IL RINGRAZIAMENTO PIU' GRANDE VA SOPRATTUTTO A LORO, I NOSTRI 
 
EDUCATORI, A QUESTO GRANDE STAFF, ED ANCHE AGLI ALLENATORI DEI VARI 
 
SPORTS CHE CI HANNO AIUTATO. POI REBECCA VE LI PRESENTERA' AD UNO AD 
 
UNO. 
 
MA UN RINGRAZIAMENTO PARTICOLARE VA A TERESA COCCIA CHE HA MESSO IN 
 
MOTO SIN DALL'INIZIO  QUESTO NOSTRO CENTRO ESTIVO E HA FATTO SI CHE 
 



TUTTO FUNZIONASSE SEMPRE NEL MIGLIORE DEI MODI. 
 
ORA NON MI RESTA CHE AUGURARVI UNA BELLA SERATA E MI RACCOMANDO VI 
 
ASPETTO L'ANNO PROSSIMO. 
 
GRAZIE A TUTTI. 
 


